

「改悪」
現場から
問う

特養の入所制限

（待機者）内訳は、在宅二万九千人、三人四人、病院などの施設六千五百七十九人、都道府県別では、東京が最も多で四万二千三百八十四人、続いて宮城（三万八千八百五十五人）、神奈川（二万八千三百六十八人）、兵庫（二万八千四百四十一人）。

う情報が刷りこまれていますか

または認知症の自立度Ⅲ以上の人

(木下直子記者)

通信募集 文書に写真を
連絡先を明記、min-shinbun@
の採用は掲載をもって代え

氏名、事業所名、
en.gr.jp へ。通信
いただきます。

北師南師

有志の会で熱く
川崎臨港病院戦争NO-1の会
【神奈川】当会は、社会・反
租税会事務局と反戦連絡会
する有志の集団です。八月一八
日臨港病院にて開催された「平
和のためのメモリアル」に参加
七人分。熱いメッセージをばら
当院の健闘者にメッセージや会
のアピール、呼びかけるを図る。
前半には戦争の歴史と、立
反対の流れを説いています。立ち
度は十分。今後も発展していく
【徳島県】二四二五日、「当院の
病院法違反」、「白衣の
ハーネス」を行いました。徳島健
生院院長の田畠前院長、鈴木太
也、音出正之助が院長、総合看
護師七人で行動しました。
院長からの抗議もある、アピール

• 10 •

「おはなさん、おめでとうございます。」
の依のお母さんも参加して、第
四「マーロウ金」のロードへと進
むのも、穂波はびどく、を観た。
「おはなさん、おめでとうございます。」
の依のお母さんも参加して、第
四「マーロウ金」のロードへと進
むのも、穂波はびどく、を観た。
「おはなさん、おめでとうございます。」
の依のお母さんも参加して、第
四「マーロウ金」のロードへと進
むのも、穂波はびどく、を観た。

北カリ

南から